

# «Oviedo y Avilés nos están comiendo el terreno en grandes eventos deportivos»

La candidata del PP, Ángela Pumariega, presentó sus propuestas electorales en materia deportiva

E. PANEQUE

GIJÓN. La candidata del PP a la Alcaldía, Ángela Pumariega, presentó ayer, junto al número dos de la lista al Ayuntamiento, Jorge Pañeda, sus propuestas en materia deportiva incluidas en el programa electoral para el 28 de mayo. La concejala subrayó que este ámbito será «un pilar fundamental, porque supone hablar de calidad de vida, salud y bienestar». Ángela Pumariega subrayó que «el deporte es salud, pero también economía».

La líder popular alineó sus propuestas deportivas con lo anunciado hasta la fecha por el candidato autonómico, Diego Canga. En concreto, en lo prometido por este de destinar al deporte un 1% de los presupuestos regionales. «Diego Canga anunció que el deporte será un motor de desarrollo en el Principado y quiere movilizar la colaboración público-privada para poder promocionar la actividad deportiva a través de patrocinios, de mecenazgo, de aportaciones directas al deporte», dijo Pumariega.

Sobre en qué lugar queda la ciudad en todo eso, dice la popular que «en Gijón ya tenemos una ventaja porque la gente vive y practica el deporte», señaló Pumariega citando, por ejemplo, las 35.000 inscripciones anuales en los cursos deportivos del Patronato Deportivo Municipal (PDM) y las más de 300 entidades que están inscritas en la ciudad. En lo específico de los cursos del PDM, prometió una línea continuista con lo que se está haciendo, pero «reevaluando las bonificaciones y que sea a unos precios asequibles».

A pesar de estos números, Pumariega cree que Gijón se está quedando atrás. «No podemos



La candidata del PP, Ángela Pumariega, junto al número dos de la lista, Jorge Pañeda. JOSÉ SIMAL

## El PP fomentará la práctica de la petanca y los bolos asturianos

Las propuestas del PP en materia deportiva también incluyen el uso de instalaciones para los deportes autóctonos, como la petanca y los bolos asturianos. «No se pueden abandonar. Tenemos que mantener las tradiciones», defendió el número dos de la lista, Jorge Pañeda. El programa también incluye un apartado específico sobre los deportes náuticos, que «potenciare-

mos como recurso deportivo y turístico, mediante la creación de una gran estación que pueda aglutinar la práctica de varios deportes, como vela, piragüismo, surf, kayak, buceo y remo». Asimismo, hay un programa específico para la prevención del abandono de la práctica deportiva en la etapa adolescente por parte de las mujeres. Los 35 puntos que se recogen fueron resumidos por la candidata Ángela Pumariega, casi a modo de eslogan: «Con el PP, el deporte va a tener el mayor protagonismo de la historia en Gijón».

permitirlo», apuntó, y afirmó que «Avilés y Oviedo nos han ido comiendo el terreno en grandes eventos deportivos». Lo justificó aludiendo a las media maratones y la farinato, respectivamente.

Entre los eventos de categoría que quieren recuperar está el concurso hípico, promocionándolo a la categoría de cinco estrellas, y también con congresos sectoriales que puedan convertirse en referente internacional. «El concurso hípico es el que más espectadores arrastra en Gijón tras el fútbol», afirmó el número dos de la candidatura, Jorge Pañeda. El Partido Popular categoriza

## PROPUESTAS DEL PP

► **Marca Gijón Deporte.** Creación de la Mesa del Deporte, promoción de congresos y premios deportivos, incorporación a circuitos nacionales e internacionales e impulso de la colaboración público-privada.

► **Eventos.** Concurso hípico de categoría cinco estrellas, un torneo de tenis de primer nivel y un programa de becas y ayudas que incluya un programa especial para los JJ. OO. de París 2024 y Los Ángeles 2028.

► **Deporte femenino.** Programas de prevención del abandono de la práctica deportiva y potenciar la imagen de deportistas de élite como ejemplo.

► **Sostenible.** Red de Itinerarios Verdes, actividades en el medio natural y circuitos familiares.

su programa deportivo en propuestas sobre salud, deporte femenino, náutico y lo que han denominado como sostenible. Aquí entrarían, según explicaron, «circuitos para que las familias puedan hacer deporte al aire libre».

Se hizo referencia al piragüismo y el río Piles. La candidata defendió que «es importante avanzar en el estudio del Grupo Covadonga, recuperar el diálogo y buscar puntos de consenso». Según su criterio, lo que propone el equipo de gobierno «es un poco complicado» y, sin ahondar en muchos más detalles, dijo que «tiene que hacerse compatible la salud del río con el deporte».

El otro asunto que ha marcado la recta final del mandato lo que rodea al pabellón de La Calzada, cuya licitación se espera en breve. «Tiene costes elevados y puede que tarde mucho en ejecutarse», apuntó Ángela Pumariega, para quien sería preferible «hacer un pabellón con precios más ajustados a las realidades para que sea viable».

En materia de inversiones deportivas, el PP se compromete a impulsar un Plan de Infraestructuras Deportivas Municipales, y también una medida «muy demandada por los vecinos», como es la creación de «una zona de taquillas y servicios comunes para uso deportivo en las playas».

## EN BREVE

### CAJA RURAL

#### Formación sobre la PAC para ganaderos

L. RODRÍGUEZ. El Somió Park acogió el pasado lunes una sesión formativa sobre la Política Agraria Común (PAC), destinada al sector ganadero y coordinada por Caja Rural de Gijón. La charla fue

impartida por el subdirector del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA), Roberto Rodríguez y el jefe de servicio de modernización agroganadera, José Carlos García de Castro. También estuvieron presentes Rocío Huerta, directora general de Ganadería del Principado, así como Toño Migo y José Ramón Fiaño, directivos ambos de Caja Rural.



Los directivos de Caja Rural de Gijón, junto al subdirector del Fega y el jefe del servicio de modernización de Asturias. ARNALDO GARCÍA

## 11 DE ABRIL

### Charla en la EPI sobre el proceso de pirólisis

L. R. La EPI acogerá el próximo 11 de abril, al mediodía, una charla dirigida a estudiantes sobre el proceso de pirólisis que utilizará la planta de plásticos de El Musel. Bajo el lema, «Tú reciclas, ellos quedan», contará con la presencia de Santiago Martín (FAV), Charles Gasparovic (Plataforma anticontaminación) y Adán Abajo.